

voire député sortant

David Taupiac



Ensemble,
continuons de bâtir

L'AVENIR
du **Gers**



Carole
Rolando
suppléante

Comité Street - Isasoun - ECR Imprimeur Conseil 2023/00 Comitat

" Chères Gersoises, chers Gersois,

Vous m'avez fait l'honneur, il y a maintenant presque 2 ans, de me désigner comme votre **représentant à l'Assemblée nationale**. Au cours de ces deux années, je me suis efforcé de tenir une **ligne politique claire**, celle d'une **gauche républicaine** et responsable qui agit concrètement pour améliorer la vie de nos concitoyens, avec un objectif constant, **servir l'intérêt général** sans dogmatisme ni clivages inutiles.

Depuis lors, j'ai mené de nombreux combats en votre nom, pour la **défense de nos territoires**, pour la lutte contre la désertification médicale, pour votre **pouvoir d'achat**, contre une réforme des retraites non concertée et imposée, contre un gouvernement qui s'est montré totalement sourd à nos **propositions constructives**.

Dimanche 9 juin, après un scrutin capital pour l'avenir de l'Europe qui a placé en tête l'extrême droite, le Président de la République a pris la décision de **dissoudre l'Assemblée nationale**. Dans un duel mortifère avec le Rassemblement National, Emmanuel Macron fait un pari **terriblement dangereux** avec notre démocratie, un jeu qui pourrait mener l'extrême droite aux portes du pouvoir.

En tant que fervent républicain, je ne peux m'y résoudre.

A l'issue de 3 mois d'une **belle campagne** pour les élections européennes, nous avons collectivement esquissé un **nouvel espoir** pour une **gauche sociale**, écologique, démocratique. Une gauche de l'espérance **au plus près des territoires**, celle qui agit concrètement avec vous et pour vous. J'appelle au **rassemblement** autour de cette vision portée par la liste de **Raphaël Glucksmann**, une ligne claire et responsable qui peut incarner l'**alternance politique** dans notre pays.

Aujourd'hui, j'entends **poursuivre ce combat** avec la force que vous voudrez bien me donner car en définitive, **seul votre jugement m'importe**. Je veux continuer à travailler en votre nom, pour une véritable alternance qui assume pleinement la **défense de notre ruralité**, de nos **services publics**, de votre **pouvoir d'achat**, de la **transition écologique** du pays et surtout pour l'**apaisement du débat public** dans un contexte politique grave pour l'avenir de notre démocratie.

Plus que jamais candidat, c'est avec vous que je veux contribuer à écrire l'avenir du Gers et le renouveau d'une gauche du réel et de l'espoir.

David Taupiac

Plus de
2000
déplacements sur le territoire

Ne pas jeter sur la voie publique

1324
dossiers traités

402
RDV individuels
en 2 ans

Parmi les
25%
des députés les +
actifs de
l'Assemblée

4646
amendements
signés

UN BILAN, UN PROJET POUR AMÉLIORER CONCRÈTEMENT LA VIE DES GERSOISES ET DES GERSOIS.

1 AGIR POUR LA JUSTICE SOCIALE

FACE À L'INACCEPTABLE PRÉCARISATION DES FRANÇAIS, IL Y A URGENCE À AGIR !

La dureté sociale dont a fait preuve ce gouvernement **nous mène dans une impasse.**

Accroissement considérable des inégalités, inflation galopante, réforme des retraites injuste imposée sans concertation, coupes budgétaires qui affaiblissent l'ensemble de nos services publics. Et enfin, une réforme de trop, celle de l'assurance chômage qui fera basculer les plus fragiles d'entre nous dans la pauvreté.

Les mesures essentielles que j'ai portées et que je continuerai d'imposer dans le débat public, ce sont des **alternatives claires, responsables, pour garantir la maîtrise de la dépense publique et une plus juste répartition de l'effort.**

Rétablissement de l'ISF, taxation des super-profits, indexation des salaires sur l'inflation, augmentation du SMIC, revalorisation des métiers du soin et du médico-social, mise en place du repas à 1 euro pour les étudiants.

JE ME BATTRAI SANS RELÂCHE POUR AMÉLIORER VOTRE POUVOIR DE VIVRE !

2 AGIR POUR LA RURALITÉ

DÉFENDRE LA VISION D'UNE RÉPUBLIQUE DES TERRITOIRES, adapter enfin les politiques publiques aux immenses défis de la ruralité ; c'est mon credo depuis mon entrée dans l'hémicycle en 2022. Il est de notre devoir de préserver notre mode de vie et nos traditions gasconnes aujourd'hui grandement menacés. Les enjeux sont nombreux :

- **Lutter contre la désertification médicale et la pénurie de médicaments.** Je continuerai à défendre mes propositions : la régulation d'installation des médecins, développement du salariat des médecins, l'ouverture d'écoles normales de la santé, l'accélération de la reconnaissance des diplômes de médecins étrangers.
- **Relancer la rénovation et la production de logements.** Je poursuivrai mes efforts pour permettre à tous d'accéder à un logement digne et pour sortir ce secteur de la crise économique.
- **Continuer de garantir la vitalité de nos territoires** en protégeant nos services publics, services postaux, écoles rurales, notre tissu associatif et nos commerces de proximité.
- **Poursuivre le désenclavement de nos territoires par les mobilités.** Le développement du ferroviaire, TGV et ligne du quotidien, le développement du leasing social et la finalisation de la RN124.

3 AGIR POUR NOTRE AGRICULTURE

ELLE FAIT LA FIERTÉ DE NOTRE DÉPARTEMENT. Pour autant, **le monde agricole est aujourd'hui en grande souffrance.** Je suis resté à ses côtés durant ces deux années.

Revenus en berne, crise du foncier, crise profonde de la filière bio, changement climatique, grippe aviaire, mildiou, MHE, les défis sont immenses. L'inaction du gouvernement reste manifeste et la colère monte. Il y a urgence.

En mai dernier après plus de 130h de débats et plus de 100 amendements déposés sur le projet de loi d'orientation agricole, **ma détermination reste totale à accompagner les agriculteurs dans une transition agricole ambitieuse et nourricière.**

Nous ne devons laisser aucun agriculteur sur le bord du chemin, tout en prenant en compte les spécificités agricoles et climatiques du sud-ouest.

4 AGIR POUR LE DÉFI CLIMATIQUE

C'EST LE GRAND DÉFI CIVILISATIONNEL QUE NOUS AVONS COLLECTIVEMENT À RELEVER, je m'y suis pleinement engagé et compte bien poursuivre ce combat :

Adaptation au changement climatique, développement des énergies renouvelables et du nucléaire, raréfaction de la ressource en eau, lutte contre les pollutions aux PFAS.

IL EN VA DE L'HABITABILITÉ DANS NOS TERRITOIRES RURAUX MAIS PLUS ENCORE DU DEVENIR DE NOS SOCIÉTÉS.

Enfin, je veux ici lancer un appel à l'apaisement du débat public.

Dans ce contexte chaotique et face aux immenses défis qui sont devant nous, tant sur le plan diplomatique, politique que climatique, la division et l'invective sont des poisons. Il est de notre devoir de nous projeter collectivement dans un avenir désirable, pour notre jeunesse, pour les classes populaires, pour notre ruralité. C'est cette vision de constance que j'entends porter en votre nom si vous choisissez de m'en donner la force.

ENSEMBLE, CONTINUONS DE BÂTIR L'AVENIR DU GERS.

VOTEZ DAVID TAUPIAC LE 30 JUIN ET LE 7 JUILLET

